



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 291: Fahrbahndeckensanierung zwischen Schwetzingen und Walldorf

19.05.2022

Ende der Sanierungsarbeiten und Aufhebung der Vollsperrung



Stockr - stock.adobe.com

Seit 14. März 2022 wird im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe die Fahrbahndecke der B 291 zwischen Schwetzingen und Walldorf saniert ([Pressemitteilung 8. März 2022](#)). Zur Erhöhung der Verkehrssicherheit wurden auf einer Strecke von rund 8,9 Kilometern 21.000 Tonnen Asphalt eingebaut und die Asphaltdeck- und Asphaltbinderschicht erneuert. Die Arbeiten im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe an der B 291 zwischen Schwetzingen und Walldorf sind nun abgeschlossen, sodass die Strecke für den Verkehr heute Mittag wieder freigegeben werden konnte.

Die Kosten für die Gesamtmaßnahme betragen rund 2,4 Millionen Euro und werden vom Bund getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bedankt sich bei den Verkehrsteilnehmenden für ihr Verständnis und wünscht eine gute Fahrt.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[B 291: Fahrbahndeckensanierung zwischen Schwetzingen und Walldorf](#) (27.04.2022)

[B 291: Fahrbahndeckensanierung zwischen Schwetzingen und Walldorf](#) (05.04.2022)

[B 291: Fahrbahndeckensanierung zwischen Schwetzingen und Walldorf](#) (08.03.2022)

